

COMMUNIQUE DE PRESSE

Point de situation du 15 octobre 2021, 18h15

Cyberattaque contre la Commune de Montreux et ses partenaires

Vendredi 15 octobre, la restauration des données par les services informatiques de l'administration communale de Montreux suit son cours. A ce stade, les voyants sont au vert pour le rétablissement du système informatique, dès le début de la semaine prochaine.

Pour rappel, depuis mardi 12 octobre 2021, le centre informatique montreusien poursuit son travail de restauration des données en effectuant en parallèle des tests d'utilisateurs ainsi que des analyses approfondies.

Ces différentes étapes se déroulent normalement, ce qui nous permet d'envisager une reprise des activités informatiques en début de semaine prochaine, sous réserve d'éventuels imprévus.

La cellule de crise demeure en place et fera le point dans un prochain communiqué sur l'état d'avancement des travaux.

Par ailleurs, une plainte pénale contre inconnus a été déposée auprès de l'autorité judiciaire compétente par les Communes de Montreux et de Villeneuve, ainsi que par l'Association Sécurité Riviera (ASR). L'autorité de protection des données et de droit à l'information (APDI) a été avisée.

La population est invitée à suivre les informations figurant sur les sites www.montreux.ch et www.villeneuve.ch ainsi que sur les réseaux sociaux. Elles seront régulièrement mises à jour.

Clarens, le 15 octobre 2021

Pour toutes demandes complémentaires :

- ASR : Dounya Schürmann-Kabouya, Chargée de communication 076 501 45 99 – communication@securiviera.ch

Communication et RP

Rue du Lac 118
C.P. 434

T. 021 966 83 33
F. 021 966 83 01

communication@securiviera.ch
www.securite-riviera.ch